



Neue Botschafterin
für DEIN MÜNCHEN:
Dr. Florence Gaub

Debora Mittelstaedt 2024

Dr. Florence Gaub engagiert sich als Botschafterin mit DEIN MÜNCHEN für benachteiligte Jugendliche.

14.05.2025 07:44 CEST

Dr. Florence Gaub wird Botschafterin für DEIN MÜNCHEN

Wir freuen uns sehr bekannt geben zu dürfen: Dr. Florence Gaub wird neue Botschafterin für DEIN MÜNCHEN!

„Dr. Florence Gaub ist nicht nur eine brillante Zukunftsforscherin, Autorin und Impulsgeberin auf europäischer Ebene—sie ist auch ein Mensch mit klarem Wertekompass, Humor und Herz. Sie denkt groß, bringt Tiefgang mit—und vor allem: Sie glaubt an das Potenzial junger Menschen. Besonders an das, das zu oft übersehen wird“, so Mara Bertling, Gründerin und Geschäftsführerin

von DEIN MÜNCHEN.

Mit Florence Gaub an unserer Seite bekommen unsere Themen neue Strahlkraft. Und unsere Jugendlichen ein starkes Vorbild. Wir freuen uns auf alles, was wir gemeinsam bewegen werden.

Lesen Sie im folgenden Text von Dr. Florence Gaub, warum sie sich mit uns für Kinder und Jugendliche in ihrer Heimatstadt einsetzt und mit DEIN MÜNCHEN #mutaufzukunft macht:

Wenn wir jungen Menschen Perspektiven geben, schenken wir unserer gesamten Gesellschaft eine Zukunft

„Als Zukunftsforscherin beschäftige ich mich täglich mit dem, was sein könnte. Zukunft ist kein festgelegter Weg, sondern ein Möglichkeitsraum. Um ihn zu erkennen und zu betreten, braucht es Vorstellungskraft, Mut–und manchmal einfach jemanden, der dir zeigt, dass mehr möglich ist, als du glaubst.“

Meine Zukunft begann in München–hier bin ich aufgewachsen, zur Schule gegangen, habe studiert und geträumt: von der, die ich einmal sein wollte. Aber die Zukunft war verschwommen, und es gelang mir nicht, sie scharf zu stellen. Ich wusste weder, was ich gut kann, noch, welche Möglichkeiten es gibt.

Viele Kinder und Jugendliche tun sich schwer mit Zukunftsvorstellungen, was ein bisschen absurd ist, denn schließlich werden gerade sie am meisten Zeit in der Zukunft verbringen. Das ist nicht Desinteresse oder Faulheit, sondern einfach mangelnde Lebenserfahrung.

Ich musste erst Unmengen lesen, lernen und ausprobieren, und hatte das Glück, dass meine Familie mich (fast) immer unterstützte in meinen nicht immer sinnvollen Vorhaben. Aber auch Scheitern ist wichtig auf dem Weg zur klaren Vorstellung!

„If you can't see it, you can't be it.“ – („Was du nicht sehen kannst, kannst du nicht werden.“ Gloria Steinem)

Denn klar ist auch: Der Zugang zur Zukunft ist nicht fair verteilt. Wer Vorbilder hat, wer ermutigt wird, zu lernen und zu wachsen, der sieht mehr Optionen, hat mehr Mut, mehr Spielraum.

Aber Zukunft hängt nicht nur von Geld oder Beziehungen ab. Im Gegenteil: Ein starker Antrieb kommt oft genau daher, wo die Zukunft auf den ersten Blick nicht zu „wohnen“ scheint: in schwierigen Lebenslagen, ungeraden Biografien, instabilen Verhältnissen. Dort, wo wenig sicher scheint, ist oft besonders viel Potenzial, um erschwerte Ausgangssituationen in eine positive Zukunft zu verwandeln.

Was junge Menschen alle brauchen, sind Inspiration, Platz zum Ausprobieren – und Menschen, die an sie glauben. Zukunft ist ein Möglichkeitsraum. Genau deshalb engagiere ich mich für DEIN MÜNCHEN: nicht nur, weil ich die eigene Erfahrung weitergeben will an die, die sie gebrauchen können, sondern auch, weil ich weiß, dass genau diese Kinder und Jugendliche ein besonders großes Potenzial haben, ihre oft schwere Vergangenheit in eine bessere Zukunft zu verwandeln.“ Dr. Florence Gaub, Mai 2025

DEIN MÜNCHEN ist eine 2014 gegründete, gemeinnützige und unabhängige Organisation mit der Vision eines völlig neuen Gesellschaftskonzeptes, indem alle jungen Menschen, ungeachtet ihrer sozialen Herkunft, die gleichen fairen Chancen erhalten, an unserer Gesellschaft teilzuhaben. Um aus der Idee Wirklichkeit werden zu lassen, setzt DEIN MÜNCHEN an der Basis an und verhilft finanziell und sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen sich am Münchner Gesellschaftsleben zu beteiligen. Langfristige Hilfe zur Selbsthilfe bildet dabei das Herzstück des Engagements, die positive Persönlichkeitsentwicklung der Heranwachsenden im Fokus. Über gezielte Programme erhalten die jungen Menschen nicht nur Zugang zu Bildung, Kultur und Sport sondern bekommen vor allem das nachhaltige Selbstwertgefühl und wichtige Kompetenzen vermittelt, die es für eine selbstbestimmte Zukunft braucht, um so einen wertvollen Beitrag zu einer vielfältigeren und produktiveren Gesellschaft leisten zu können. Mehr als

6.000 Kinder und Jugendliche konnte DEIN MÜNCHEN bereits erfolgreich auf ihrem Weg begleiten. Einige von ihnen sind heute als Jugendbotschafter*innen aktiv, um die Hilfe, die sie selber erhalten haben, an andere weiterzugeben. DEIN MÜNCHEN macht #mutaufzukunft.

Kontaktpersonen



Veronika Hofstätter

Pressekontakt

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

presse@dein-muenchen.org

+49 89 1893 45914